

Protokolleintrag vom 07.12.2016

2016/408

Interpellation der SP-, Grüne-, AL-Fraktion und 10 Mitunterzeichnenden vom 23.11.2016:

Zürich als möglicher Austragungsort der Olympischen Spiele 2026, Haltung des Stadtrats zu den bisherigen Anfragen sowie Bedingungen und Voraussetzungen für eine mögliche Mitkandidatur oder einer Rolle als Host City

Marco Denoth (SP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Die Interpellation wurde von der SP, den Grünen, der AL und der Mehrheit der GLP-Fraktion eingereicht. Am 12. Februar 2017 findet in Graubünden eine Abstimmung über die Olympischen Spiele statt. Deshalb finde ich es sinnvoll, dass der Gemeinderat vor der Abstimmung seine Haltung zu den Olympischen Spielen zum Ausdruck bringen kann.

Der Rat wird über den Antrag am 14. Dezember 2016 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat